



ROGER STEEN FOTOGRAFIE
MIT LEIDENSCHAFT FOTOGRAFIERT



Der kalte Norden



Der heiße Süden



Die Magie der Nacht



Roger Steen

04161 734 71 92

www.RogerSteenFotografie.de

info@RogerSteen.de

Ich reise gerne und fotografiere aus Leidenschaft, denn fotografieren fordert die kreative, emotionale und impulsive Seite im Menschen heraus.

Ich bin im Mai 1960 geboren und arbeite seit Mitte der 80er Jahre als Softwareentwickler, IT Berater und Business Coach. Seit neun Jahren lebe ich in Buxtehude. 2017 habe ich das Café der Fotografie gegründet – ein Treffpunkt für Menschen, die die Fotografie verbindet.

Ich liebe die Fotografie und habe mit vierzehn Jahren begonnen Bilder zu machen. Erst hat mein Vater mir den Umgang mit dem Belichtungsmesser, der Auswahl von Zeit und Blende sowie die manuelle Entfernungseinstellung erklärt und mich dann einfach machen lassen. Seit vielen Jahren fotografiere ich mit Nikon-Kameras. Aus der anfänglichen Hobby-Fotografie ist mehr geworden.

Meine Schwerpunkte sind die Reisefotografie sowie die Event- und Portrait-Fotografie. Mich interessieren fremde Länder, fremde Kulturen und vor allem Menschen.

Seit drei Jahren beschäftige ich mich sehr intensiv mit der Astro-Fotografie: Astro-Fotografie nur mit einer handelsüblichen Spiegelreflexkamera und Objektiven? Ja, das ist möglich, wie meine Fotos zeigen. Einzig, dass die Sterne bei einer sehr langen Belichtungszeit - manchmal sind es 30 oder noch mehr Minuten - nicht still stehen bleiben, macht die Sache schwieriger, aber nicht unmöglich.

Die Impressionen der schönsten Orte dieser Welt habe ich in Foto-Kalendern festgehalten. Auf meiner Homepage findet man den einen oder anderen Reisebericht, ganz viel zum Thema Astro-Fotografie und natürlich Bilder von Buxtehude.

Ihr Praxisteam

MVZ Buxtehude Moisburg
Rosengarten GmbH

&

Roger Steen

Bleicherstr. 11
21614 Buxtehude
04161 995910

Ausstellung bis zum 13.05.2022